

El Grupo Abril y el CD Eldense se unen por el proyecto Puntaicas Abril

07/05/2025



El premio será una camiseta y balón firmado por los jugadores del Deportivo | Grupo Abril.

El Grupo Abril y el CD Eldense se han vuelto a dar la mano, en esta ocasión, para contribuir con el proyecto Puntaicas Abril. Distintos voluntarios de la asociación estarán repartidos en los accesos del Nuevo Pepico Amat el próximo domingo 11 de mayo, en el partido entre el Deportivo y el Málaga, para vender números de una rifa por valor de dos euros. El premio será una camiseta y un

balón firmado por todos los jugadores, ambos productos donados por el club azulgrana.

Este proyecto es actualmente uno de los más importantes de la asociación, ya que a través del taller de costura que han puesto en marcha muy cerca del vertedero que hay en Addis Abeba (Etiopía) han conseguido que cinco

familias en situación de extrema pobreza, tengan una vida digna.